

Ortsverwaltung Mainz-Hechtsheim

Antrag

zur Sitzung des Ortsbeirates am 12.01.2023

„Beendigung der wilden Müllablagerung auf dem kleinen Platz an der Straße Am Rech kurz vor der Ausfahrt in die Alte Mainzer Straße durch Abbau der dort aufgestellten Altkleidercontainer“

Wir beantragen, die auf der Frankenhöhe auf dem kleinen Platz mit Zugang zum Fußweg zwischen der Straße „Am Rech“ und den Weinbergen aufgestellten Altkleidercontainer schnellstmöglich entfernen zu lassen.

Begründung:

Der an der Zufahrt von der Alten Mainzer Straße auf die Frankenhöhe und zur Seniorenresidenz Pro Seniore gelegene kleine Platz wird leider immer wieder von uneinsichtigen Menschen zum Ablagern von Müll jedweder Art missbraucht. Dieses Problem besteht schon lange und konnte vor Jahren nur durch die Entfernung der Altkleidercontainer gelöst werden. Inzwischen wird der Bereich als „Dreckplatz“ von den Anwohnern weitestgehend gemieden.

Offensichtlich werden die dort abgestellten beiden Container zur Aufnahme von Altkleidern als Einladung missverstanden, auch die Entsorgung jeglicher sonstiger „Abfälle“ hier vorzunehmen. Kaum sind Unrat, Autoreifen, alte Matratzen und sonstiger Müll entfernt, werden neue Abfälle neben die Container gekippt.

Da der Platz nicht durchgehend belebt ist, fehlt jegliche soziale Kontrolle, um Umweltverschmutzer zu entdecken und ansprechen zu können. Anders ist dies in der Wendeschleife „An den Frankengräbern“ an der Bushaltestelle der Linie 64 – nur etwa 300 m weiter. Auch hier stehen zwei Altkleidercontainer, die gut genutzt werden. Dennoch wird hier kein sonstiger Müll hinterlassen, da immer Fahrgäste des ÖPNV die Altkleidercontainer im Blick haben und eine soziale Kontrolle gegeben ist.

Aus diesem Grund, das sich in 300 m Entfernung die Möglichkeit der Altkleiderentsorgung bietet, sind die beiden Container auf dem kleinen Platz entbehrlich.

gez. Birgit Zehe-Clauß
für die FDP im Ortsbeirat